



6 Pièces

260 m²

Réf. 83708910

8 666 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

5 minutes du village de Valbonne. Villa moderne de 5 chambres avec piscine et grand jardin plat. Au rez-de-chaussée, un grand salon avec cuisine moderne et salle à manger. La cuisine s'ouvre sur une terrasse avec salle à manger extérieure et mène à la piscine et au jardin plat. Au rez-de-chaussée se trouvent la chambre principale avec salle de bains attenante et une chambre double avec salle de douche attenante. À l'étage, il y a trois chambres - deux avec des lits jumeaux et une avec un lit simple et un deuxième lit simple en option - toutes avec des salles de douche attenantes. Une belle villa ...

5 minutes from the village of Valbonne. Modern 5 bedroom villa with pool and large flat garden. On the ground floor a large sitting room with modern kitchen and dining area. The kitchen opens onto a terrace with outside dining and leading to the pool and flat garden. On the ground floor there is the master bedroom with en suite bathroom and a double bedroom with en suite shower room. Upstairs there are 3 bedrooms - two with twin beds and one with a single bed with an optional second single bed - all with en suite shower rooms. A lovely fully air conditioned villa ideal for one or two families. ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

